

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

30.000 MOCHILAS Y CALZADOS DEPORTIVOS SON DECOMISADOS POR FALSIFICACIÓN DE MARCAS

La mercadería detectada en el interior de un contenedor procedente de China fue valorada en U\$S 205.000.

Funcionarios del Departamento de Vigilancia e Inspección de Aduanas, con el apoyo de la división Inteligencia de la Prefectura Nacional Naval detuvieron en el Puerto de Montevideo un contenedor procedente de China y presuntamente destinado a Paraguay.

Presentaba irregularidades en la documentación que fundamentaba la operación aduanera por lo que, ante la presunción de contrabando y con la autorización judicial correspondiente, se procedió a la apertura de dicho contenedor.

Fueron contabilizados 26.000 mochilas y bolsos, así como también 3.300 pares de calzados deportivos, cuya confección habilitó la realización de una denuncia adicional por falsificación de marcas, una vez que los representantes técnicos de firmas internacionales accedieron a la verificación de la mercadería incautada por Aduana.

El valor comercial de la mercadería es del orden de los U\$S 205.000, aguardándose ahora el resultado de las investigaciones complementarias que se efectúan, para determinar el alcance de una maniobra que, se estima, se intentó realizar para ingresar la mercadería en forma ilegal a los países de la región.